

Propriétés
Parisiennes

Southebys
INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

74 m²

Réf. PP3-823

1 650 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rue du Bac. Idéalement situé dans le prestigieux quartier Saint Thomas d'Aquin, à proximité immédiate du Bon Marché et de la rue piétonne du Beaupassage, cet appartement entièrement rénové, d'une surface de 73.16 m2 loi carrez est au deuxième étage avec ascenseur d'un très bel immeuble de la première moitié du XIXème siècle. Traversant, entre rue et cour, il se compose comme suit : entrée, séjour et cuisine ouverte aménagée et équipée donnant sur la rue du Bac, deux chambres au calme sur cour, une salle d'eau et un wc. Lumineux, exposition : principalement Ouest. Immeuble de belle ...

Rue du Bac. Ideally located in the prestigious Saint Thomas d'Aquin district, in the immediate vicinity of the Bon Marché and the pedestrian street of Beaupassage, this completely renovated apartment, with a surface area of 73.16 m2 Carrez law, is on the second floor with elevator. a very beautiful building from the first half of the 19th century. Crossing, between street and courtyard, it is composed as follows: entrance, living room and fitted and equipped open kitchen overlooking rue du Bac, two quiet bedrooms overlooking the courtyard, a shower room and a toilet. Bright, exposure: mainly ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

